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JEFA DE GOBIERNO 

 IP COMPRARÁ EQUIPO PARA CONECTARSE A C5. Gastará mínimo $9 mil para adquirir dos 
cámaras y un botón de pánico. Los comerciantes que quieran interconectar sus cámaras de 
videovigilancia al C5 deberán invertir, al menos, 9 mil pesos en la compra de un botón de pánico y 
dos equipos. Ayer fue presentado el plan Mi Calle/Negocios, que es un nuevo programa de 
seguridad para locales comerciales ubicados en la Ciudad de México. De acuerdo con las 
autoridades, este esquema se compone de un botón el cual, luego de ser activado, emite una 
alerta y a partir de entonces las imágenes de las videocámaras de los locales podrán ser vistas 
desde el C5 capitalino con el objetivo de agilizar la atención policial. UniA18, Mil. 16, Jor. 26, Exc. 
18-C, Ref C1  

 DAN 35 MDP PARA REVIVIR DEPORTIVO EL VIVERO. Sedatu cede el terreno al Gobierno 
capitalino para su rehabilitación. La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) 
cedió el predio del deportivo El Vivero al Gobierno capitalino, quien invertirá 35 millones de pesos 
en su remodelación. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, acudió ayer al pueblo de 
Cuautepec, en la alcaldía Gustavo A. Madero, para firmar la escritura del terreno que mide 53 mil 
metros cuadrados. UniA19, Jor 27 

 EN GAM “NO DEJAN SOLA” A SHEINBAUM. Ayer, la Jefa de Gobierno dela CDMX, 
CLUADIA SHEINBAUM, fue ovacionada por segunda ocasión con gritos de “¡no estás sola!” por 
vecinos de la alcaldía Gustavo A. Madero, en el deportivo El Vivero Cuatepec. Ante esta situación 
la mandataria capitalina solo saludaba y sonreía a la gente que la rodeaba mientras que 
caminaba al estrado. Esta es la segunda ocasión que los habitantes de esta demarcación apoyan 
a la mandataria. La primera vez fue el pasado 12 de junio, cuando el Presidente Andrés Manuel 
López Obrador durante un mitin levantó la mano de Sheinbaum llamando a los asistentes a gritar 
“no estás sola”, tras argumentar que “es maltratada por unos grandulones abusivos” por las 
críticas a la inseguridad en la capital.  Mil. 17 

 

CIUDAD DE MÉXICO 

 DETIENE SSC A 14 PERSONAN EN PREDIO ASEGURADO EN TEPITO. En el operativo 
también fueron decomisados paquetes de droga. En un operativo que duró cerca de cuatro horas 
en el barrio de Tepito, elementos de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) y de la Secretaría 
de Seguridad Ciudadana (SSC) lograron la detención de 14 personas al interior de un inmueble 
que había sido asegurado el año pasado por narcomenudeo. Alrededor de las 11:30 horas de la 
mañana de ayer, sobre la calle Jesús Carranza, en la colonia Morelos, cerca de 150 elementos 
realizaron la intervención, como parte de una diligencia, para verificar la preservación de predios 
asegurados por la dependencia. UniA20, Jor. 27.  Exc. 17-C, Ref. 4C 

 CAEN 11 INTEGRANTES DE “LOS RODOLFOS” EN MILPA ALTA. Detención fue resultado de 
patrullaje de nuevo comando, asegura jefe de la policía. Once presuntos integrantes de la 
organización criminal de Los Rodolfos fueron detenidos por elementos de la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana (SSC), en la alcaldía de Milpa Alta. El jefe de la policía capitalina, Jesús 
Orta Martínez, confirmó que la detención se logró derivado de un patrullaje que realizaba el nuevo 
Comando de Operaciones Especiales, entre las calles Guadalupe Victoria con número 46, justo 
entre calle Playa Azul y calle Maxulco, en el pueblo de San Antonio Tecomitl, cerca de la 
medianoche del jueves. UniA20, Exc. 17-C, Ref. 4C  
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 PGJ: CASO LEONARDO NO ES CRIMEN PASIONAL. Familiares del diácono acusan que fue 
torturado; peritos ministeriales siguen revisando el auto del joven. La procuradora capitalina, 
Ernestina Godoy Ramos, rechazó que el homicidio del estudiante Leonardo Avendaño cometido 
presuntamente por el sacerdote Francisco “N”, se haya tratado de un crimen pasional. Sobre los 
avances de la investigación, la titular de la PGJ refirió que el segundo vehículo siguió a la 
camioneta del seminarista desde el domicilio del párroco, donde la víctima estuvo alrededor de 
cuatro horas, hasta el paraje donde encontraron su cuerpo. UniA20, Exc. 17-C 

 PROTESTAN POR LA DETENCIÓN DEL PADRE FRANCISCO JAVIER. Un grupo de 500 
feligreses de la Parroquia Cristo el Salvador en Tlalpan se reunió para rezar un rosario y realizar 
un viacrucis para protestar por la detención del sacerdote Francisco Javier “N”, señalado por la 
Procuraduría General de Justicia (PGJ) como sospechoso del asesinato de Leonardo Avendaño. 
En Imagen Noticias con Ciro Gómez Leyva se dio a conocer que el prelado mantenía un fuerte 
vínculo con la comunidad y participaba en actividades fuera de la iglesia y en programas religiosos 
para televisión e internet, ya que también era experto en exorcismos. Con cartulinas, los miembros 
de la comunidad mostraron su sentir. Exc. 17-C 

 DENUNCIAN EXTORSIÓN Y PLAGIO EN PERIMETRO B. Comerciantes y locatarios establecidos 
en el perímetro B de la alcaldía Cuauhtémoc solicitaron una audiencia con autoridades capitalinas 
debido a los cobros de derecho de piso, secuestros y cierres de establecimientos por la 
inseguridad en la zona a pesar de la caída de líderes de grupos delictivos. A través de una carta a 
la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, acusaron que la única “ley” que rige en las calles de 
Manuel Doblado, Lecumberri, Joaquín Herrera, Nacional, Berriozábal, Costa Rica, González 
Ortega, Vidal Alcocer y el Eje 1 Norte es la del “más malicioso, la de las armas de fuego”, que 
imponen gente cercana a El Lunares, El Hormiga, El Huguito, El Manzanas, El Jamón y El 
Pistache, todos de La Unión Tepito. Uni A18 

 OPERATIVOS CAUSAN MÁS VIOLENCIA: ORTA.  Jesús Orta, secretario de Seguridad 
Ciudadana, sostuvo que hay un motivo natural por el que la violencia ha aumentado 
exponencialmente. Informó que se afectó a la delincuencia con diversos operativos. “Todo eso 
generó mucha reacción, estamos convencidos que tanto las detenciones que hizo el gobierno 
federal como autoridades locales inciden en que en el mes de junio el promedio diario de 
homicidios ha bajado significativamente respecto al de mayo y, por lo mismo, estamos sosteniendo 
patrullajes”, señaló Orta.  Exc. 17-C 

 ENFRENTARÁN INSEGURIDAD ¡CON TEQUIOS NOCTURNOS! Para tratar de contrarrestar la 
creciente inseguridad en la Ciudad, los tequios nocturnos serán intensificados por la Jefa de 
Gobierno, Claudia Sheinbaum, y los alcaldes. “Hay dos acciones con las cuales se está 
intensificando: el primero es que hay tequio nocturno todos los miércoles en todas las alcaldías. 
“La segunda, la Jefa de Gobierno tomó la decisión de que ella personalmente iba a ir, al menos, a 
tres tequios nocturnos cada semana, lo cual implica una inversión de tiempo muy importante, pero 
que da cuenta de la prioridad que le está dando a este modelo integral de intervención orientado a 
resolver problemas de seguridad”, explicó el Secretario de Seguridad Ciudadana, Jesús Orta. Ref. 
C1  

 ASALTAN A UN MAC STORE EN ALTAVISTA; HAY 4 DETENIDOS. Cuatro hombres fueron 
detenidos la noche del jueves por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana tras el robo 
en una tienda en Altavista. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del sector San 
Ángel detuvieron a cuatro sujetos armados que minutos antes habían robado una tienda Mac Store 
ubicada en el número 95 de la avenida Altavista en la colonia San Ángel Inn en la alcaldía de 
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Álvaro Obregón.  Exc. 18-C 

 CAMBIAN A “EL JAMÓN” DE PRISIÓN. — La Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de 
México informó que trasladaron a los hermanos Pedro “N”, alias El Jamón, y a José Alberto “N”, El 
Chepe, identificados como líderes del cartel de La Unión Tepito a una prisión federal en el estado 
de Guanajuato, con la finalidad de garantizar la estabilidad de los centros penitenciarios estatales. 
La SS dio a conocer que los cambios fueron parte de la estrategia que implementa la dependencia 
para mantener el orden y la seguridad al interior de los centros de reinserción social, además de 
velar por la seguridad de las personas privadas de su libertad. UniA20, Ref. 4C 

 CIFRAS DE ILÍCITOS SE BASAN EN DENUNCIAS, PERO HAY MUCHAS SIN REALIZAR: 
GODOY. La titular de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) capitalina, Ernestina Godoy, 
sostuvo que las cifras que se reportan sobre la incidencia delictiva en la Ciudad de México no 
están equivocadas, ya que se basan en las carpetas de investigación que se abren en las 
diferentes agencias del Ministerio Público, pero evidentemente no todos los (ilícitos) que suceden 
se denuncian. La abogada se refirió a las declaraciones de la Jefa de Gobierno, CLAUDIA 
SHEINBAUM PARDO, en el sentido de que la inseguridad es más grave de lo que dan a conocer 
por las mañanas durante las reuniones del gabinete de seguridad. Jor. 26 

 ADVIERTEN OPACIDAD EN RECONSTRUCCIÓN. La Comisión para la Reconstrucción falló en la 
publicación de información sobre la administración de recursos y publicación de trámites para dar 
atención a damnificados, así lo reveló una revisión del Instituto de Transparencia (Info). “Hay una 
total ausencia de información sobre los montos, criterios, convocatorias y listados de personas 
Físicas o morales a quienes, por cualquier motivo, se les ha asignado y permitido usar recursos 
públicos. “Tampoco hay información sobre las personas físicas o morales que, en los términos de 
las disposiciones aplicables, realizan actos de autoridad en el ámbito de la rehabilitación o 
reconstrucción de inmuebles, tales como los administradores condominales a quienes se 
entregaron recursos públicos para obra de rehabilitación estructural o reconstrucción”, se puede 
leer en la denuncia del 26 de marzo. Ref. C1  

 CONTAMINACIÓN CAUSA DAÑO VISUAL. La mala calidad del aire que impera en la Zona 
Metropolitana del Valle de México aumenta el riesgo de daños visuales crónicos en la población. 
Cifras oficiales de salud indican que el 15 por ciento de las consultas diarias en las clínicas 
oftalmológicas capitalinas son por factores vinculados a la contaminación. . .El cirujano oftalmólogo 
Jorge Granados Soto, miembro del Consejo Mexicano de Oftalmología, señaló que las consultas 
oftalmológicas que ofrecen en la capital del país por situaciones ligadas a la contaminación son 
muy frecuentes, porque la conjuntiva que protege los tejidos de los ojos suelen inflamarse o sufrir 
alteraciones, lo cual a largo plazo podría causar una inflamación crónica que afectará la vista del 
paciente. “En la Ciudad de México tenemos más riesgo de la inflamación crónica de la conjuntiva 
que se encarga de proteger al ojo, por lo que la inflamación puede causar cambios degenerativos 
en la conjuntiva y se hace un problema crónico en el paciente”, explicó el cirujano. Exc. 17-C 

 INSISTEN CON MANTENER HOLOGRAMAS. La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz 
(AMIA) pidió ayer que las medidas anunciadas para el otorgamiento de hologramas 0 y 00 se 
mantengan como están actualmente. El ente refirió sobre la nueva propuesta de la Comisión 
Ambiental de la Megalópolis (Came) para mejorar la calidad del aire que, según registros de 2014, 
un vehículo nuevo con holograma 00 emite en promedio entre ocho y hasta 12 veces menos 
contaminantes que un vehículo con holograma 2. Ref. 3C  

 MULTA POR TALA DE ÁRBOLES EN XOCO NO ESTÁ A REVISIÓN. La multa por más de 40 
millones de pesos que la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) aplicó a la empresa Fibra Uno, 



 

 

22 DE JUNIO  DE 2019 

 

responsable de la construcción de la Torre Mítikah, por la tala de 80 árboles y el daño ocasionado 
a otros 21 ejemplares en el pueblo de Xoco, en la demarcación Benito Juárez, no está sujeta a 
revisión dentro de la mesa de trabajo que la dependencia estableció con esa 
inmobiliaria. Jor 28 Cap. 

 “ABASTO DE MEDICINAS EN CDMX VA EN 80%”. Sedesa admite retraso en entrega de 
insumos a clínicas; acusa que empresas no participan en licitaciones. En medio de denuncias de 
médicos y enfermeras por el desabasto de medicinas, la Secretaría de Salud local (Sedesa) 
aseguró que ha regularizado en 80% la distribución de medicamentos y 50% la de los insumos 
médicos. El motivo del desabasto, dijo, es que han enfrentado problemas, porque cuando lanzan 
licitaciones para la compra de medicamentos, las empresas incumplen los requisitos para obtener 
los contratos, y en ocasiones, no se presentan. UniA19 

 PEDALEARÁN, AL FIN, EN ESPACIO SEGURO. Después de años de insistencia y espera, la 
comunidad ciclista verá concretado por fin el sendero compartido en Avenida Paseo de la Reforma. 
La Secretaría de Obras (Sobse) lanzó ayer la licitación para construir la obra en el tramo de Lieja a 
Circuito Interior, con la ampliación del camellón central de la vialidad para favorecer el tránsito de 
peatones y ciclistas, además de una mejora frente a la Puerta de los Leones del Bosque de 
Chapultepec. Ref 1C 

 PERFILAN ADJUDICACIÓN DIRECTA PARA L1 DEL CABLEBÚS. Pável Sosa, titular del 
organismo, dice que se analizará con la Contraloría para aplicar este proceso. Por segunda 
ocasión, el Órgano Regulador de Transporte (ORT) de la Ciudad de México declaró desierto el 
procedimiento para definir a la empresa que construiría la Línea 1 del Sistema Cablebús; ahora se 
analiza si se definirá a la responsable en una adjudicación directa. Después de declarar desierta la 
licitación pública para el proyecto el pasado 23 de mayo, el ORT hizo una invitación para participar 
en el proyecto que se llevará a cabo en la alcaldía Gustavo A. Madero a las empresas Poma 
Colombia S.A.S., Doppelmayr Selbahnen GmBH, Leitner S.P.A. y Bartholet Maschinenbau A.G., 
siendo ésta última, la única en no mostrar interés UniA19 

 VAN POR AMPLIACIÓN DE LA RED ECOBICI. Semovi quiere ir de 6,500 unidades a 10 mil para 
2024; también se aumentará a 750 cicloestaciones; tiene 480. El Gobierno de la Ciudad de México 
no dejará a un lado el sistema de bicicletas públicas local Ecobici, pues se proyecta una ampliación 
para 2024, aseguró la directora general de Seguridad Vial y Sistemas de Movilidad Urbana 
Sustentable de la Secretaría de Movilidad (Semovi), Fernanda Rivera Flores. “Dentro de los planes 
estamos proyectando el crecimiento de Ecobici; pasar de 6 mil 500 a 10 mil bicicletas en esta 
administración, lo cual implica tener un crecimiento en infraestructura, en unidades, en 
las cicloestaciones y en la continuidad del proyecto, que es la operación cotidiana que 
tiene Ecobici y que hoy por hoy, es el sistema más grande de América Latina en sistema de 
bicicletas públicas”, dijo la funcionaria. UniA19 

 GRUPOS CICLISTAS DISFRUTARÁN CALLES. Para fomentar el uso de la bicicleta como modo 
de transporte en la Ciudad de México, este fin de semana la Secretaría de Movilidad llevará a cabo 
dos actividades una hoy y otra el domingo. La primera es la Gran Rodada, en la que han 
participado 46 mil 200 asistentes en cinco ediciones, y que hoy tendrá un recorrido de 16 
kilómetros. El contingente ciclista saldrá en punto de las 9:00 horas de Parque Viveros en 
Coyoacán y llegará a la Segunda Sección del Bosque de Chapultepec. El evento, organizado con 
el apoyo de más de 20 grupos ciclistas, contará con la protección de la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana (SSC). Durante el paseo habrá cierres parciales al tránsito vehicular, por lo que ciclistas 
y patinadores podrán disfrutar de las avenidas Universidad, Circuito Bicentenario (lateral y 
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centrales, por tramos), Patriotismo, Diagonal Patriotismo, Paseo de la Reforma, Julio Verne, 
Chivatito y Alencastre. Exc. 19-C 

 CADA AÑO MUEREN 30 MIL MASCOTAS. En la Ciudad de México cada año mueren alrededor 
de 30 mil mascotas y más de la mitad de estos perros y gatos fallecen porque sus dueños ya no 
los quieren, de modo que se registra una matanza de más de 15 mil animales de compañía por 
entrega voluntaria en los antirrábicos, alertó el titular de la Agencia de Atención Animal (Agatan), 
Carlos Fernando Esquivel Lacroix. Ante este abandono de animales, advirtió que el gobierno 
capitalino buscará evitar que la gente se deshaga de sus mascotas con esa facilidad. “No 
queremos más muertes de animales, tenemos que asumir el compromiso que adquirimos, porque 
eutanasia no es igual a matanza”, afirmó.  Exc. 19-C, Ref. C3  

 VIGILARÁN AGENTES EL TROLEBÚS. El lunes, el Trolebús estrenó un operativo de seguridad 
para estudiantes del Instituto Politécnico Nacional (IPN). Personal de Unidad Profesional Adolfo 
López Mateos, del IPN, primero revisa mochilas y a los usuarios con un detector de metales para 
dar mayor seguridad a los usuarios de este servicio durante su traslado.   Ref. 1C 

 SE ATENDERÁN EXIGENCIAS PRESENTADAS POR LOS VECINOS DEL CENTRO DE 
COYOACÁN. El gobierno de la Ciudad de México acordó con artistas, intelectuales y vecinos que 
pidieron el rescate del Centro Histórico de Coyoacán, instalar mesas de trabajo para atender cada 
una de sus exigencias, entre ellas la recuperación de las calles que han sido ocupadas por el 
comercio ambulante y los franeleros, así como poner orden en el otorgamiento de licencias de uso 
de suelo... Al ser entrevistada, indicó que tras realizar el video Salvemos Coyoacán todos –
difundido en redes sociales–, donde denuncian su abandono y deterioro, fueron recibidos el jueves 
pasado por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, así como por representantes de distintas 
dependencias capitalinas. Jor. 28 

 ABRE IZTACALCO PARQUE CON RECARGA DE LLUVIA. Los vecinos de la Colonia Agrícola 
Oriental, en la Alcaldía Iztacalco, tendrán el primer parque con función de infiltración en la 
demarcación. “Construimos 30 pozos de absorción de agua de lluvia y se utilizó concreto 
permeable ecológico en los andadores”, comentó el Alcalde Armando Quintero sobre el renovado 
Parque Ecológico. Ref. 3C 

TRASCENDIDOS 

 EL CABALLITO. Reuniones cotidianas en Comunicación Social de la Ciudad de México. Nos 
refieren que la reunión entre los enlaces de Comunicación de las dependencias del Gobierno 
capitalino, que le comentamos en este espacio, no es extraordinaria, sino que se trata de una más 
que se realiza para afinar los trabajos en esta área de la administración local. Nos comentan que 
incluso, en dicha sesión, se pidió a los responsables que tengan una mejor interlocución con los 
reporteros. En el caso de Paulina Silva, nos precisan que es directora ejecutiva de Prensa y no 
directora general de Información. ¡Enterados! 

 EL CABALLITO. La inoperancia de los módulos de policía de la CDMX. Le contamos que los 
módulos de policía de la Ciudad de México, que se impulsaron en la gestión de Miguel Ángel 
Mancera y cuando Hiram Almeida era el secretario de Seguridad Pública, buscaban modernizar 
algunos espacios públicos para que los uniformados pudieran desempeñar sus tareas de vigilancia 
en la urbe. Sin embargo, nos comentan, han sido considerados como inoperantes por la actual 
administración de la Ciudad. Y es que el actual titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, 
Jesús Orta Martínez, dijo ante diputados locales que de plano esos espacios son pequeños y no 
pueden albergar a 300 elementos de un sector. Así que mejor estos módulos, ubicados 
principalmente en bajopuentes, serán para otros agrupamientos como el ERUM. Le recordamos 
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que la inversión y costo de mantenimiento no fue menor. 

 EL CABALLITO. Habemus ciclovía en Reforma. Después de tres años ahora sí habrá ciclovía 
por el camellón de Paseo de la Reforma. Nos recuerdan que la construcción de esta ruta no fue 
aprobada por el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) en 2016, por considerar que el 
sendero, que va de Lieja a la Fuente de Petróleos, es un sitio histórico. Sin embargo, ahora ya se 
cuentan con los permisos, con lo que la construcción dará inicio el próximo 19 de julio y durará seis 
meses con un costo de 11 millones 500 mil pesos, según la licitación que lanzó ayer la Secretaría 
de Obras, que encabeza Jesús Esteva. Esperemos que no haya más pausas en este proyecto que 
tanto interesa a ciclistas y usuarios de la vía 

 

NACIONAL 

 EMPRESAS Y FUNCIONARIOS, EN EL TRÁFICO DE PERSONAS, DICE EBRARD. Con el 
argumento de combatir el tráfico de personas, el canciller Marcelo Ebrard anunció que las 
medidas de control migratorio, derivadas del reciente acuerdo con Estados Unidos, llegaron para 
quedarse. Por lo pronto informó que ha concluido, como se tenía previsto, el despliegue (de 6 mil 
elementos) de la Guardia Nacional, así como el inicio de la cooperación económica con América 
Central. Ante el presidente Andrés Manuel López Obrador, dijo que no habrá tolerancia contra los 
grupos delincuenciales que lucran con la movilidad de personas, y admitió que hay colusión no 
sólo de agentes del Instituto Nacional de Migración, sino de otros servidores públicos e incluso de 
empresas de transporte.  Jor. (Nota Principal) 

 CANCILLERÍA ALISTA REUNIÓN LÓPEZ OBRADOR-TRUMP. El presidente Andrés Manuel 
López Obrador expresó su disposición a salir del país si se concreta un encuentro con el 
mandatario estadunidense, Donald Trump, para fortalecer la relación bilateral y dialogar sobre los 
esquemas para frenar el flujo migratorio hacia EU. El jefe del Ejecutivo dijo que, en esta primera 
etapa de su gobierno, “es probable que no salga al extranjero”, pero sí a un encuentro con su 
homólogo estadunidense, que dejaría en claro que México no quiere la confrontación y apuesta 
por el diálogo. La reunión López Obrador-Donald Trump se daría una vez concluido el plazo de 45 
días fijado por Estados Unidos para evaluar los resultados del gobierno de México en migración, y 
el diálogo podría efectuarse en el mes de septiembre. Exc. 2-A 

 URGEN RECURSOS PARA ENFRENTAR CRISIS MIGRATORIA.  Cinco mandatarios del norte 
del país pidieron al gobierno federal un presupuesto extraordinario para atender a los migrantes 
que Donald Trump regresará a México. Javier Corral, gobernador de Chihuahua, dijo que este 
“fondo de fronteridad” permitirá contar con recursos para otorgar alojamiento, alimentación, 
vivienda, salud y trabajo a las personas que esperen en nuestro país la respuesta a su solicitud 
de asilo a Estados Unidos. Este llamado fue respaldado en una reunión por los mandatarios de 
Baja California, Baja California Sur, Sinaloa y Sonora. Corral agregó que, además de la bolsa 
emergente, que para su estado debe ser de 100 millones de pesos, deben reponerse los recursos 
de los programas federales para migración. En tanto, la oficina de Control de Inmigración y 
Aduanas de EU anunció que mañana hará redadas en ciudades como Los Ángeles, Chicago, 
Houston, Denver y San Francisco, con el objetivo de arrestar a familias “con órdenes de 
deportación”.  Exc. (Nota Principal) 
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R E S U M E N  N O T A S  P E R I O D Í S T I C A S 

GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

Sábado 22 de junio de 2019 

JEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO  

IP COMPRARÁ EQUIPO PARA CONECTARSE AL C5. Los negocios del Centro Histórico 

podrán conectarse al C5 para reforzar la prevención ante la inseguridad que se vive en la 

Ciudad de México. Al respecto La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que el 

programa Mi Calle, va a generar un Centro Histórico mucho más seguro para el 

fortalecimiento de las actividades culturales y comerciales en la zona. Los costos varían de los 

2 mil a los 7 mil pesos y habrá varios proveedores para que no se preste a malos entendidos. 

Uni, 1-18, Met. Mil, 1-16, Cd. Jor, 26, Cap. Exc, 18, Com. Ref, 1, Cd. Her, 6. Razón, 11. 

Metr, 14, Cd. Grá, 1-15. Pren, 7, Met. Sol, 22, Met. 

CIFRAS DE ILÍCITOS SE BASAN EN DENUNCIAS, PERO HAY MUCHAS SIN REALIZAR: 

GODOY. La titular de la PGJ capitalina, Ernestina Godoy, sostuvo que las cifras que se 

reportan sobre la incidencia delictiva en la CDMX no están equivocadas, ya que se basan en 

las carpetas de investigación que se abren en las diferentes agencias del MP, pero que 

evidentemente no todos los (ilícitos) que suceden se denuncian. Al ser entrevistada después 

del evento al que asistió en el centro de comando C5, la abogada se refirió a las 

declaraciones de La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, en el sentido de que la 

inseguridad es más grave de lo que dan a conocer por las mañanas durante las reuniones del 

gabinete de seguridad. Jor, 26. Cap. 

DENUNCIAN EXTORSIÓN Y PLÁGIOS EN EL PERÍMETRO B. Comerciantes y locatarios en 

el perímetro B de la alcaldía Cuauhtémoc solicitaron una audiencia con autoridades 

capitalinas debido a los cobros de derechos de piso, secuestros y cierres de establecimientos 

por la inseguridad en la zona a pesar de la caída de líderes de grupos delictivos. A través de 

una carta a La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, acusaron que la única “ley” que rige 

en varias calles de esa alcaldía es la de los más cercanos a los altos mandos de la Unión  

Tepito. Uni, 18, Met. Gra, 13. 

ENFRENTARÁN INSEGURIDAD ¡CON TEQUIOS NOCTURNOS! Para tratar de contrarrestar 

la creciente inseguridad en la ciudad, los tequios nocturnos serán intensificados por La Jefa 

de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y los alcaldes. Hay dos acciones con las cuales se está 

intensificando: el primero, es que hay un tequio todos los miércoles en todas las alcaldías y la 

segunda: la Jefa de Gobierno, acudirá personalmente al menos a tres tequios a la semana.  

Ref, 1, Cd. 
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DAN 35 MDP PARA REVIVIR DEPORTIVO EL VIVERO. La Secretaría de desarrollo Agrario, 

Territorial y Urbano  cedió el predio del deportivo El Vivero al Gobierno capitalino, quien 

invertirá 35 millones de pesos en su remodelación. Uni, 19, Met. Sol, 22, Met. Mil, 17, Cd. 

SHEINBAUM: SE ACABARON LOS GASTOS LUJOSOS DE FUNCIONARIOS. La Jefa de 

Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirmó que después de la administración de Marcelo Ebrard 

“se descompusieron las cosas” en la Ciudad de México, pero ya “recuperamos el proyecto”, 

por lo que se acabó con la corrupción y los gastos suntuarios de los funcionarios públicos y 

regresarán los proyectos sociales a la capital del país. Jor, 27, Cap. 

CON INVERISÓN DE $19 MILLONES REINAUGURAN PARQUE EN IZTACALCO. Al 

reinaugurar el parque Urbano Ecológico en la colonia Agrícola Oriental, el alcalde de 

Iztacalco, Armando Quintero dijo que ya no se cobrarán los cinco pesos de entrada. Ante 

residentes el alcalde presumió que La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo hace 

unos días que la demarcación a su cargo registra el menor índice delictivo de la ciudad. Jor, 

28, Cap. Ref, 8, Cd. Metr, 13, Cd. 

SE ATENDERÁN EXIGENCIAS PRESENTADAS POR LOS VECINOS DEL CENTRO DE 

COYOACÁN. Artistas, intelectuales y vecinos del Centro Histórico de Coyoacán fueron 

recibidos el pasado jueves por La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en donde las 

autoridades se comprometieron a fungir como intermediarios para revisar el tema del 

comercio informal y la presencia de franeleros, así como darle un seguimiento eficaz a todas 

las violaciones al uso de suelo y recuperar los inmuebles que ocupan como antros, aunque 

son de tipo habitacional. Jor, 28, Cap. Sol, 24, Met. 

INTENTAN SALVAR EL GPMX. Avanza 80 por ciento la negociación para mantener GP de 

México; la F1 quiere seguir aquí en México en 2020 en una inversión conjunta con IP y 

Gobierno capitalino. Claudia Sheinbaum, la Jefa de Gobierno de la CDMX, ha manifestado el 

interés de conservar la prueba en la Magdalena Mixihuca e, incluso, confirmó en febrero que 

negociaban que no fuera tan costosa la inversión. Ref, 1, Cancha. 

VAN POR LA AMPLIACIÓN DE LA RED DE ECOBICI. El Gobierno de la CDMX proyecta 

una ampliación para 2024, aseguró la directora general de Seguridad Vial y Sistemas de 

Movilidad Urbana Sustentable de la Semovi, Fernanda Rivera. Expuso que esta ampliación se 

llevará a cabo durante la administración de Claudia Sheinbaum y además aumentará a 10 

mil bicis. Uni, 1-19, Met.  

SE BENEFICIAN CON LA RECOSNTRUCCIÓN. La semana pasada la Jefa de Gobierno, 

Claudia Sheinbaum, y el comisionado para la Reconstrucción, César Cravioto, informaron a 

los administradores de los Multifamiliares, que “ya está un grupo de empresa revisoras, 

analizando toda la documentación de las empresas que están reconstruyendo los 

multifamiliares para detectar cualquier anomalía”. Exc, 17, Com. 
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EL CABALLITO 

REUNIONES COTIDIANAS EN COMUNICACIÓN SOCIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO. 

Nos refieren que la reunión entre los enlaces de Comunicación de las dependencias del 

Gobierno capitalino, no es extraordinaria, sino que se trata de una más que se realiza para 

afinar los trabajos en esta área de la administración local. Uni, 19, Met. 

SACAPUNTAS 

LAS APUESTAS DE SHEINBAUM. Gran aceptación ha tenido el reto por la ecología, de la 

Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para plantar 10 millones de árboles, y en los 

próximos días ella misma realizará plantaciones. Otro buen programa que presentará el lunes 

es la Olimpiada Comunitaria, para que barrios formen equipos de atletismo, futbol y boxeo, 

entre otras, para detectar nuevos talentos. Her, 2, A. 

GOBIERNO Y SEGURIDAD  

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CDMX 

BLINDARÁN LOS LÍMITES CON ESTADO DE MÉXICO. El corredor que integran los pueblos 

de Tulyehualco, Tecómitl y Mixquic recibirá especial atención para blindarla y evitar que por 

ahí pasen drogas, armas y otro tipo de mercancías que, desde hace décadas transitan por 

dicho corredor, dijo Jesús Orta Martínez, secretario de la SSC. Pren, 24. Sol, 21, Met. 

OPERATIVOS CAUSAN MÁS VIOLENCIA: ORTA. Jesús Orta, Secretario de Seguridad 

Ciudadana, sostuvo que hay un motivo natural por el que la violencia ha aumentado 

exponencialmente. Informó que al afectar a la delincuencia con diversos operativos genera 

una reacción, pero que en este mes de junio el promedio diario de homicidios ha bajado y se 

estan sosteniendo patrullajes. Afirmó también que si no baja la inseguridad en un año, se va. 

Exc, 17, Com. Grá, 12. 

EN SEGURIDAD NO HAY PRÓRROGAS: PRD. Ante los altos índices de inseguridad y 

violencia que está viviendo la capital del país, no se admiten prórrogas para el titular de la 

SSC, Jesús Orta, no mucho menos para que diga que si en un año no da resultados se va, en 

un mes debe haber resultados contundentes. Demandó la dirigencia local del PRD. Sol, 24, 

Met. 

SEGURIDAD, TEMA QUE COMPETE A TODOS: R. SALGADO. El tema de la inseguridad es 

un asunto que nos compete a todos, por ello es tan importante sumar esfuerzos y construir los 

mecanismos necesarios que nos permita combatir la violencia, partiendo desde la 

recuperación de espacios públicos, así como el fortalecimiento del  marco jurídico que rige a 

la CDMX, reconoció el diputado local Rigoberto Salgado Vázquez durante el foto Coordinación 

Interinstitucional, Casos de Éxito. Pren, 7, Met. 
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ASALTAN A UN MAC STORE EN ALTAVISTA; HAY 4 DETENIDOS. Cuatro hombres fueron 

detenidos la noche del jueves por elementos de la SSC tras el robo en una tienda en Altavista 

no. 95, en la colonia San Ángel INN en la alcaldía de Álvaro Obregón, alrededor de las 20:40 

horas y agredieron con la cacha de una pistola al guardia de seguridad de la empresa 

Intercom. Los policías ubicaron el auto tipo jetta negro en el que huyeron los asaltantes y 

fueron detenidos. Exc, 18, Com. 

CICLISTA ATROPELLADO POR CAMIÓN DE PASAJEROS. Un ciclista que circulaba por el 

cruce de Avenida Hidalgo y Paseo de la Reforma, pretendió ganarle el paso a un camión de 

pasajeros y fue atropellado. Sobrevivió y fue trasladado a un hospital. El suceso se registro la 

mañana del viernes. El chofer fue detenido para deslindar responsabilidades. Pren, 15. Exc, 

17, Com. Metro, 3. 

CIERRAN CALLES. V. Carranza. Personal de la Cámara de Diputados confinó carriles viales 

de las calles Sidar y Rovirosa para hacer de ellos un estacionamiento exclusivo. Con vallas, 

cintas plásticas y hasta macetones se prohibió ayer al paso a los automovilistas. Ref, 1, Cd. 

Metro, 14, Cd.  

PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA DE LA CDMX 

CAEN INTEGRANTES DE ‘LOS RODOLFOS’. Once presuntos integrantes del grupo delictivo 

de “Los Rodolfos”, dedicado principalmente al narcomenudeo, fueron capturados la noche del 

jueves en la Alcaldía de Milpa Alta. Según la Secretaría de Seguridad Ciudadana, los 

detenidos son diez hombres, cuatro de ellos menores de edad, y una mujer. “Y bueno, se 

aseguran a estas ocho personas que presuntamente son miembros de Los Rodolfos…fueron 

ocho en ese momento y después tres más”, menciono Jesús Orta, Secretario de Seguridad, al 

salir ayer de la reunión con el Gabinete de Seguridad. Por su parte, la Procuraduría General 

de Justicia reportó sólo nueve personas aseguradas, sin precisar detalles. Ref. 4 Cd. Ref. 4 

Cd. Ref. 4 Cd. Uni. 20 Met. Mil. 14 Exc. 17 Com. El Sol de México 21 Met. La Prensa 18 El 

Gráfico 13 Metro 6  

PGJ: CASO LEONARDO NO ES CRIMEN PASIONAL. La procuradora capitalina Ernestina 

Godoy Ramos, rechazó que el homicidio del estudiante Leonardo Avendaño cometido 

presuntamente por el sacerdote Francisco “N”, se haya tratado de un crimen pasional. Sobre 

los avances de la investigación, la titular de la PGJ refirió que el segundo vehículo siguió a la 

camioneta del seminarista desde el domicilio del párroco, donde la victima estuvo alrededor 

de cuatro horas, hasta el paraje donde encontraron su cuerpo. Uni. 20 Met. El Sol de México 

24 Met. La Razón 11 El País 26 El Gráfico 12.  
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PROTESTAN POR LA DETENCIÓN DEL PADRE FRANCISCO JAVIER. Un grupo de 500 

feligreses de la Parroquia Cristo el Salvador en Tlalpan se reunió para rezar un rosario y 

realizar uh viacrucis para protestar por la detención  del sacerdote Francisco Javier “N”, 

señalado por la Procuraduría General de Justicia como sospechoso del asesinato de 

Leonardo Avendaño. El sacerdote fue det4nido el miércoles por elementos de la PGJ como 

presunto asesino de Leonardo Avendaño. Exc. 17 Com.  

URGEN REDEFINIR ACCIONES DE SEGURIDAD A ESTUDIANTES. Los gobiernos 

estatales y las instituciones educativas deben redefinir y emplear acciones interinstitucionales 

para garantizar la seguridad de la comunidad estudiantes,  dentro y fuera de los campus, 

determinaron legisladores federales. Ello, al ser aprobado el punto de acuerdo de la diputada 

de Movimiento Ciudadano, Marha Tagle Martínez, en el sentido de que la autoridad se 

involucre a dar protección a los estudiantes, luego del caso de Norberto Ronquillo de la 

Universidad Pedregal, asesinado en días pasados. La Prensa 4.  

DE VUELTA A LA VECINDAD. Los policías capitalinos volvieron a la vecindad de Jesús 

Carranza 21, en donde el 12 de junio un dealer fue asesinado a tiros., pero esta vez fue para 

incautar 200 kilos de mariguana. Decenas de uniformados con cascos y escudos anti motín 

fueron desplegados a las 13:00’ horas por la calle Jesús Carranza; de inmediato se formaron 

alrededor de la vecindad. Los uniformados acompañaban a elementos de la Fiscalía Central 

de Investigación para la Atención del Delito de Narcomenudeo de la PGJ local. Ref. 4 Cd. Jor. 

27 Cap. El Sol de México 25 Met. Exc. 17 Com.  

EL MARTES EL JUEZ DETERMINARÁ SI VINCULA A PROCESO A EL TROMPAS. Un juez 

de control impuso la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa en contra de Daniel N, El 

Trompas, por los delitos de homicidio calificado y otro en grado de tentativa en contra de las 

dos personas que resultaron muertas y una herida, respectivamente, en la balacera del 

martes pasado en la colonia Héroes de Padierna, ubicada en la demarcación Tlalpan. El 

Trompas, quien permanece preso en el Reclusorio Oriente tras su captura posterior a la 

balacera que se prolongó 40 minutos, solicitó a través de su defensa la duplicidad del término 

constitucional para que se defina su situación jurídica, por lo que será el próximo martes 

cuando el juez determine si se le vincula a proceso. En la audiencia inicial en las salas de 

oralidad adyacentes al reclusorio, el agente del Ministerio Público relató ante el juez que El 

Trompas causó la muerte de un sujeto por 17 impactos de bala, mientras que a otro lo asesinó 

con ocho heridas de arma de fuego, mientras a la tercera víctima la dejó herida en la región 

lumbar y el glúteo. Jor. 27 Cap. Exc. 19 Com.  

REUBICAN A LÍDERES DE UNIÓN. Dos presuntos líderes de la organización delictiva de La 

Unión de Tepito, quienes se encontraban en el penal Neza-Bordo, en el Edomex, fueron 

reubicados en el Centro Federal de Readaptación Social de Guanajuato. De acuerdo con la 

Secretaría de Seguridad del Estado de México, el traslado fue realizado con el fin de 
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garantizar control y seguridad en el penal mexiquense. Los dos trasladados fueron 

identificados como presuntos líderes del grupo delictivo de la Ciudad, a quienes apodan como 

“El Jamón” y “El Chepe”. Ref. 4 Cd. El Sol de México 25 Met. La Prensa 14 El Gráfico 12.   

DESARROLLO SUSTENTABLE  

SECRETARÍA DE MOVILIDAD  

PEDALEARÁN, AL FIN, EN ESPACIO SEGURO. La Avenida Paseo de la Reforma, de Lieja 

a Fuente de Petróleos, por fin tendrá 2.75 kilómetros de ciclovía. Esto gracias a la nueva 

licitación, publicada ayer, para la ampliación del camellón central. La Secretaría de Obras 

lanzó ayer la licitación para construir la obra en el tramo de Lieja y Circuito Interior, además de 

una mejora frente a la Puerta de los Leones del Bosque de Chapultepec. Autoriza las 

modificaciones el Coordinador Nacional de Monumentos Históricos del INAH, Arturo 

Balandrano, para la realización del proyecto. Ref, 1-2, Com. Metro, 13, Cd. 

PERFILAN ADJUDICACIÓN DIRECTA PARA L1 DEL CABLEBÚS. Por segunda ocasión, el 

Órgano Regulador de Transporte (OTR) de la Ciudad de México declaró desierto el 

procedimiento para definir a la empresa que construiría la Línea 1 del Sistema Cablebús; 

ahora se analiza si se definirá a la responsable en una adjudicación directa. Tres empresas, al 

menos tienen que mostrase interesadas en el proyecto para seguir con la licitación. Uni.19. 

Met. Sol. 22. Met. Mil. 16.Cd. Ref. 2. Cd. 

CAUTIVA EN EL METRO. La cantante Chilena Sabina Odone, genero expectativa entre 

varios usuarios de la estación Zapata del Sistema de Transporte Colectivo Metro de la Ciudad 

de México, fue su primera presentación en el Metro, la afluencia de personas no interrumpía la 

atmosfera de tranquilidad y romanticismo que se sentía por la música. Ref. 7 Gen. 

GRUPOS CICLISTAS DISFRUTARAN CALLES. Hoy la Gran Rodada saldrá de los Viveros 

de Coyoacán y el domingo festejarán 12 años de paseo Muévete en Bici. Para fomentar el uso 

de la bicicleta como modo de transporte en la Ciudad de México,  este fin de semana la 

Secretaría de Movilidad llevará a cabo dos actividades una hoy y otra el domingo. La primera 

tendrá un recorrido de 16 kilómetros, saldrá en punto de la 9:00 hrs. En tanto que el Domingo 

los asistentes al Paseo Muévete en Bici, festejaran los 12 años de esta actividad que ha 

congregado a las de 154 millones de persona en su historia, podrán participar en el concurso 

de habilidades que se hará al medio día. Exc. 19. Com. 

VIGILARAN AGENTES EL TROLEBUS. Elementos de seguridad revisarán mochilas y 

unidades. Trolebús estrenó un operativo de seguridad para estudiantes del Instituto 

Politécnico Nacional (IPN). Personal revisa mochilas y a los usuarios con un detector de 

metales para mayor seguridad a los usuarios de este servicio durante su traslado. La 

comunidad Universitaria se trasladan de la estación del Metro Politécnico, de la Línea 5 del 
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Sistema de Transporte Colectivo (STC). Las 8 unidades que se dispusieron para el operativo 

circulan de 6:00 a 22:20 horas, con un costo de dos pesos. En este operativo participa la 

Dirección General del IPN, la Coordinación de Seguridad Ciudadana de la Alcaldía, la Policía 

Bancaria e Industrial, y personal del STE. Ref. 2. Cd. 

SECRETARÍA DEL MEDIO AMBIENTE  

MULTA POR TALA DE ÁRBOLES EN XOCO NO ESTÁ A REVISIÓN. La multa por más de 
40 millones de pesos que la Secretaría del Medio Ambiente aplicó a la empresa Fibra Uno, 
responsable de la construcción de la Torre Mítikah, por la tala de 80 árboles y el daño 
ocasionado a otros 21 ejemplares en el pueblo de Xoco, en la demarcación Benito Juárez, no 
está sujeta a revisión dentro de la mesa de trabajo que la dependencia estableció con esa 
inmobiliaria. El pago de la sanción sigue pendiente a horas de que expire el plazo para 
cubrirla este 24 de junio, fecha que fijó la Dirección General de Evaluación de Impacto y 
Regulación Ambiental de la Sedema a dicho corporativo. La titular de la dependencia, Marina 
Robles García, explicó que en la mesa que se instaló con la empresa que construye el 
complejo departamental lo que se analiza son las acciones de mitigación que deberá cubrir 
por ese desarrollo, no la multa, la multa sigue su proceso, e indicó que aún está en tiempo 
para poder cumplir con la obligación que hemos establecido. Jor. 28 Cap.  Exc. 17 Com.  

INSISTEN CON MANTENER HOLOGRAMAS.  La Asociación Mexicana de la Industria  
Automotriz pidió ayer que las medidas anunciadas para el otorgamiento de hologramas 0 y 00 
se mantengan como están actualmente. El ente refirió sobre la nueva propuesta de la 
Comisión Ambiental de la Megalópolis para mejorar la calidad del aire que, según registros de 
2014, un vehículo nuevo con holograma 00 emite en promedio entre ocho y hasta 12 veces 
menos contaminantes que un vehículo con holograma 2. Extender medidas como el Hoy No 
Circula en toda la Megalópolis, agregó, podría eficientar la mejorar de la calidad del aire. Ref. 
3 Cd.  

CONTAMINACIÓN CAUSA DAÑO VISUAL. La mala calidad del aire que impera en la Zona 
Metropolitana del Valle de México aumenta el riesgo de daños visuales crónicos en la 
población. Cifras oficiales de salud indican que el 15 por ciento de las consultas diarias en las 
clínicas oftalmológicas capitalinas son por factores vinculados a la contaminación. El cirujano 
oftalmólogo Jorge Granados Soto, miembro del Consejo Mexicano de Oftalmología, señaló 
que las consultas oftalmológicas que ofrecen en la capital del país por situaciones ligadas a la 
contaminación son muy frecuentes. Exc. 17  

BUSCAN CONTROLAR ABANDONO ANIMAL.  En la Ciudad de México existen, por lo 
menos, un millón 482 mil perros y 494 mil gatos en los hogares, señaló ayer la Secretaría de 
Medio Ambiente. “En situación de calle hay otro 10 por cientom, 148 mil perros y 49 mil gatos. 
“Es una estimación con base en un indicador mínimo, porque puede ser hasta 40 por ciento”, 
afirmó el coordinador de la Agencia de Atención Animal, Carlos Esquivel Lacroix.  Ref. 3 Cd.  

 

CARTÓN Infecciones y daños visuales por contaminación. Nubarrón. Exc. 8  
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SISTEMA DE AGUAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO  

TRES ALCALDÍAS SE QUEDAN SIN AGUA. Con motivo de las obras de reparación que se 
realizarán en el acueducto Tulyehualco, habitantes de las alcaldías Tláhuac, Coyoacán e 
Iztapalapa sufrirán recorte de agua del 25 al 27 de junio próximos, informó el director del 
Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Rafael Bernardo Carmona. La Razón 11  

SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS  

REPARAN HOYO. A primera hora de ayer, una decena de trabajadores de la CDMX se 
pusieron manos a la obra para reparar un socavón frente  a la estación del Metro Buenavista, 
de la Línea B. Ref. 2 Cd. Metro 13 Cd.  

COMISIÓN DE RECONSTRUCCIÓN  

DONAN A 19S. Firman convenio para reconstruir viviendas en Xochimilco. El documento 
promovido por la Comisión para la Reconstrucción prevé que Grupo Banorte financie una 
parte para la rehabilitación de 81 casas. Ref. 1 Cd. Ref. 1 Cd.  

PROGRESO CON JUSTICIA 

SECRETARÍA DE SALUD  

“ABASTO DE MEDICINAS EN CDMX VA EN 80%” En medio de denuncias de médicos y 
enfermeras por el desabasto de medicinas, la Secretaría de Salud local, aseguró que ha 
regularizado en 80% la distribución de medicamentos y 50% la de los insumos médicos. El 
titular de la Dirección de Prestación de Servicios Médicos e Insumos de la dependencia, Juan 
Manuel Esteban Castro Albarrán, comento que desde el 5 de diciembre pasado encontraron 
un rezago en la distribución de hasta 70% de medicamentos e insumos como guantes, gasas, 
batas, incluso periféricos consumibles que se refiere a los monitores, ventiladores, cánulas y 
sondas. Uni. 18 Met.  

ESTRENA CLÍNICA IZTAPALAPA. La Colonia Leyes de Reforma tiene un nuevo Centro de 
Salud. La Unidad se ubica en la sede Pilares de la zona y fue inaugurada ayer por 
funcionarios como la Secretaría de Salud capitalina, Olivia López Arellano, el director general 
de Servicios de Salud Pública, Jorge Ochoa Moreno, la diputada Aleida Alavez y 
representantes de la Alcaldía. Ref. 3 Cd.  
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ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS 

SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS  

RED COMPARTIDA. La historia que se cuenta es que el gobierno federal estaría haciendo una 

investigación a la Cosmopolitana, de Pablo y la ck Landsmanas por sobre precios. Por cierto, 

coincidencia o no quién sabe pero en el gobierno de la CDMX es la actual secretaria de Finanzas, Luz 

Elena Gonzales Escobar, que trabajo eh Kosmos y ahora en su dependencia van a decidir la nueva 

proveeduría. La Prensa 2. 

ALCALDÍAS 

OFRECEN 51 EMPRESAS EMPLEOS EN TLALPAN.  Tlalpan realizó la Feria del Empleo, 

que tuvo como objetivo, acercar a la comunidad más y mejores oportunidades de desarrollo, 

“a través de la capacitación, orientación de trámites y preparación gratuita para insertarse en 

una fuente de trabajo digna”, según explicó la alcaldesa, Patricia Aceves Pastrana. La Prensa 

8 Met.  

ADMITE IZTACALCO PRESENCIA DE DELINCUENCIA ORGANIZADA. El alcalde de 

Iztacalco, Armando Quintero, reconoció que hay delincuencia organizada y células de cárteles 

en Iztacalco, como en todo México; sin embargo, aseguró que con todas las acciones 

desarrolladas en lo que va de su administración, ha bajado el índice delictivo en un 20%, 

principalmente en robo a transeúnte. La Prensa 7 Met.  

ALCALDESAS SUMAN SUS ESFUERZOS. Con el objetivo de cerrar filas e impulsar el 

trabajo conjunto en el combate a la inseguridad, las alcaldesas de Tlalpan y Magdalena 

Contreras, Patricia Aceves y Patricia Ortiz Couturier, respectivamente, recorrieron la zona 

limítrofe de las alcaldías. El Heraldo 6. 

LOS DE ABAJO PUEBLO DE XOCHIMILCO VS. TERRAZAS ARENAL. Los pueblos 

originarios de la Ciudad de México, al igual que los del resto del país, tienen derecho a ser 

consultados sobre las obras que empresarios, al amparo de gobiernos locales, pretenden 

construir sobre sus territorios. Esto, que es obvio y legal, quedó claro en el amparo que ganó 

el pueblo de Santa María Tepepan, en Xochimilco, contra la plaza comercial Terrazas Arenal, 

pero parece que el alcalde José Carlos Acosta Ruiz no se enteró, o no le pareció bien, que el 

pasado 31 de mayo el juzgado décimo de distrito en materia administrativa de la Ciudad de 

México reconociera el derecho de la comunidad a la consulta previa, libre e informada. Jor. 

11.  
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ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES 

SEDE LEGISLATIVA  

PUGNAN EN CONGRESO POR ÁREAS. Los diputados de Morena iniciaron una nueva 

pugna  interna para remover a titulares de unidades administrativas del Congreso Local.  De 

acuerdo con integrantes del grupo mayoritario y personal de la sede legislativa, ayer se realizó 

una reunión en la que se negoció la salida de algunos de los titulares. Ref. 1 Cd. 

PRETENDEN QUE ALCALDÍAS ESTÉN EN ÓRBITA MUNDIAL.  A fin de promover la 

cooperación y el intercambio social y cultural, el Congreso de la Ciudad de México aprobó en 

comisiones una iniciativa de ley que permitirá a las 16 alcaldías establecer convenios con 

ciudades, gobiernos y entidades internacionales. Se trata, dijo, de situar a las 16 

demarcaciones de la Ciudad de México en la órbita mundial. Al respecto, los integrantes de la 

Comisión de Alcaldías y Límites Territoriales del Congreso local, que preside la diputada de 

Morena, Yuriri Ayala Zúñiga, emitieron una opinión favorable sobre la iniciativa para reformar y 

adicionar diversos artículos de la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo y de la Administración 

Pública, así como de la Ley Orgánica de Alcaldías. La Prensa 8 Met.  
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